
保護者様

～令和2年度学校評価アンケートについて（回答）～

貴重な御意見、御提言を多数いただきありがとうございます。
授業、生徒や学校への関わり、施設やその他の感想など、温かくも厳しい

御意見を今後に生かせるよう努力してまいりますので、よろしくお願い申し
上げます。
なお、御質問や御意見等に関する回答については以下のとおりです。

１ 新型コロナウイルス感染拡大防止について
新型コロナウイルス感染拡大防止つきましては、授業や学校行事、その

他全ての学校生活において、文部科学省より示されている「学校における
新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～ 『学校の新し
い生活 様式』～」に沿って実施しております。御家庭におかれましても、
引き続き感染拡大防止に御協力をお願いいたします。

２ 授業関連について
学校評価・授業評価アンケートの結果を各教科・担当者で検証し、さら

なる授業の改善に向けて取り組んでおります。「生徒の学習意欲を引き出す、
わかりやすい授業」を目指して、現在整備を進めているICT機器の活用に
ついても研究を進めてまいります。

３ 進路関連について
学校再開の６月から放課後に説明会を実施したり、「進路だより」を活用

するなど、各学年に応じた情報を生徒に発信しています。また、保護者向
けの進路講演会や説明会も実施していますが、Classiでの発信を含めて多
くの保護者の方に正確な進路情報が伝わるように工夫をしていきます。ま
た、進路相談についても一層の充実に向けて、その方策を検討してまいり
ます。
なお、次年度から生徒の学習支援（授業での活用や個別学習など）に

Classiをより積極的に活用できるよう検討を進めております。

4 生徒指導関連について
身だしなみをはじめ、自転車マナーや携帯電話の取扱等については、社

会的通念に基づきながら、全教職員で粘り強く丁寧な指導を行ってまいり
ます。御家庭における御理解・御協力につきましても引き続きよろしくお
願い申し上げます。
また、府内においても児童生徒の自転車の交通事故は依然として発生し

ている状況にあること、交通安全マナーに課題を感じている本校生徒も多
いことから、交通安全指導により一層努めてまいります。

5 施設関連について
創立以来40年以上が経過し、校内の様々な施設設備において老朽化が進

むところではありますが、優先順位をつけて順次改修を進めていきます。
府立高校として予算等の関係があり、なかなか思うように改修等はできま
せんが、今後も学習環境の整備に努めてまいります。なお、今年度中に全
てのホームルーム教室にプロジェクターを設置します。Classiの活用も含
め授業等のICT化を進めてまいります。

6 行事関連について
学校生活の様々な場面で生徒の自己肯定感を高める仕掛けや指導の工夫

をしているところですが、学校行事につきましては、新型コロナウィルス



感染症の状況に応じて一つ一つ実施の可否から検討してきたため、保護者
様への連絡が遅くなり、申し訳ございません。
文化祭、体育祭、研修旅行等についていただいた御意見等は関係分掌で

検証し、生徒にとって実りある行事となるよう、次年度に生かしてまいり
ます。

7 その他

アンケート結果から、約30％の保護者の方が「意見や相談等、気軽に学
校へ伝えることができる。」「学校は、家庭連絡をきめ細かく行い、家庭と
の連携を図っている。」の項目に課題を感じておられます。年間行事計画に
おいて面談週間を設けておりますが、それ以外の時期において面談を希望
される場合は、お気軽に担任まで御相談ください。
これまで「お知らせメール」を活用してまいりましたが、次年度からは
Classiのみを活用して、保護者様と連携を深めていくことを計画しており
ます。Classiへのログインをまだ行っておられない方はログインの御協力
お願いいたします。ログイン方法等について御質問等がある場合は、担任
までお問い合わせください。

本校の教育活動等に御意見、お気づきの点等ございましたら、お気軽に御
連絡ください。


